

DEPARTAMENTO DE PRESIDENCIA,
FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y
JUSTICIA

DIRECCIÓN GENERAL DE INTERIOR

POLICÍA FORAL

Policía Foral despliega un dispositivo especial para la Vuelta Ciclista a Navarra

Entre el viernes y el domingo, una veintena de agentes prestarán servicio con motocicletas, turismos y el helicóptero del Gobierno de Navarra

Jueves, 25 de mayo de 2017

Policía Foral va a desplegar un dispositivo especial para cubrir la [LVI edición de la Vuelta Ciclista a Navarra](#), que se celebra entre los días 26 y 28 de mayo. Se trata de una prueba deportiva de las más relevantes de las que se celebran en la Comunidad Foral, tanto por la categoría de los participantes (Élite sub 23), como por el número de participantes y la duración de la misma. En la prueba participan una veintena de equipos, nacionales y extranjeros, con más de 160 ciclistas.



Nuevas motocicletas para el dispositivo

La presente edición cuenta con tres etapas. La primera de ellas, en la tarde del día 26, consta de 145 kilómetros [entre Pamplona y Estella](#). Al día siguiente, los ciclistas recorrerán 157 kilómetros, [desde Estella hasta Muskilda](#), en Ochagavía, mientras que la etapa del domingo [unirá Urdax con Pamplona](#) (136 km.)

Los agentes de Policía Foral desarrollarán su labor utilizando el helicóptero del Gobierno de Navarra, así como diversos vehículos patrulla entre los que destacan cuatro nuevas motocicletas Yamaha FJR 1300cc.

El objetivo del dispositivo de Policía Foral es dar seguridad a los ciclistas, así como al público asistente, y minimizar las afecciones que puedan producirse en las carreteras por las que discurre la carrera.

Además, se prestará especial atención a zonas de aparcamiento de vehículos, para prevenir posibles robos y hurtos en su interior, así como para asegurar que no se producen estacionamientos indebidos que dificulten la circulación.

Desde Policía Foral se recuerda que es necesario seguir las indicaciones de la organización y de los agentes, a la par que se pide comprensión a los conductores que puedan verse temporalmente afectados por la carrera.